## LIRSTAL

Ein Riesenerfolg ist der diesjährige Karnevalsumzug für den Lirstaler Carnevals Club (LCC). Der Lirstaler Carnevals Club LCC wurde am 22.02.1980 gegründet und hat heute ca. 125 Vereinsmitglieder. Bei strahlendem Sonnenschein nehmen 29 Gruppen und Wagen an dem Samstagsumzug teil. Zu sehen gibt es Ritter auf der Burg, Jet-Piloten, Nonnen aus Horperath, Hanghühner aus Bermel, Bauarbeiter aus Kaperich, Rehe und Jäger aus Retterath/Lirstal, Edeldamen aus Lirstal, Fred Feuerstein aus Kalenborn, die Steinzeit aus Darscheid, Windkraftfreunde/ Gegner aus Mannebach und wie hier der LCC als Fußballfreunde zu Gast bei Freun-

(HG)/TV-FOTO: HELMUT GASSEN

den.

